

Duftbrief Nr. 4

Können Sie das riechen?



Was haben Erdbeeren, Zitronen, Flieder, Leder und Rauch gemeinsam? Laut einer Studie lassen sich mithilfe ihrer Gerüche erst Anzeichen von Alzheimer erkennen.

Die Unfähigkeit, diese Düfte zu identifizieren, kann zeigen, bei wem eine altersbedingte Abnahme der geistigen Fähigkeiten vorliegt und wer eine Demenz entwickelt, sagt Dr. Davangere Devanand vom Psychiatrischen Institut des Staates New York und der Columbia-Universität. Anhand des Test untersuchte Dr. Devanand 150 Patienten mit minimaler bis leichter geistiger Beeinträchtigung sowie 63 Gesunde. Nach Angaben von Dr. Devanand sind die Ergebnisse allerdings vorläufig. Der Test kann jedoch helfen, die Diagnose der Krankheit zu verbessern. Dann könnten Patienten entsprechende Medikamente einnehmen, lange bevor die Krankheit normalerweise festgestellt wird.

Mit duftenden Grüßen Ihr IMP-Team